

Le Lorientais Paul Herbert Champion de France de Marche nordique

Le 24 mars 2025 à 16h33



Samedi 22 mars 2025, avaient lieu les championnats de France de Marche Nordique, à Verneuil-sur-Seine (Yvelines). Une délégation de dix marcheurs du Lorient Athlétisme Club avait obtenu leur qualification pour représenter l'Athle Pays de L'Orient. Parmi les qualifiés, Paul et Mathilde Herbert sont revenus chacun avec une médaille : Paul est champion de France en M8, et Mathilde est troisième, médaillée de bronze. « Nous sommes très fiers de notre groupe de Marche Nordique. Nous avons participé à toutes les compétitions et organisé la Nordique de Lorient pour obtenir ces dix qualifications. Ces deux médailles récompensent l'investissement collectif et personnel d'un groupe dynamique » a souligné Jean-Marie Saint-Omer, responsable du groupe marche nordique du LAC (Lorient athlétisme club).